

**HUBUNGAN PENGGUNAAN LEMBAR  
KERJA SISWA (LKS) DENGAN HASIL  
BELAJAR MATA PELAJARAN  
ILMU PENGETAHUAN ALAM KELAS V  
DI MI TARBIYATUL BANIN BANAT  
ALASDOWO DUKUHSETI PATI**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir  
dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah  
Ibtidaiyah (PGMI)**

**Oleh:**

**Ulfi Maulina Hidayah  
NIM 1510310174**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI  
KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU  
MADRASAH IBTIDAIYAH  
TAHUN 2020**



**KEMENTERIAN AGAMA RI  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH/PGMI**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)432677

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara/i:

Nama : **Ulfi Maulina Hidayah**  
NIM : **1510310174**  
Fakultas : **Tarbiyah**  
Program Studi : **Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah**  
Judul : **Pengaruh Penggunaan Lembar Kerja Siswa (LKS)  
Terhadap Hasil Belajar Mata Pelajaran Tematik Ilmu  
Pengetahuan Alam Kelas V MI Tarbiyatul Banin  
Banat Alasdowo Dukuhseti Pati Tahun Ajaran  
2019/2020.**

Benar-benar telah melalui proses pembimbing dengan pembimbing sejak 01 April 2020 sampai dengan 22 September 2020 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqasyah

Kudus, 22 September 2020  
Hormat kami,  
Dosen Pembimbing

**Lina Kushidayati, SHL, MA**

**NIP : 198007032009122002**



**KEMENTERIAN AGAMA RI  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo Bae PO Box 51, Kudus 59322, Telp. (0291) 432677 Faks (0291) 441613  
Email : [tarbiyah@iainkudus@gmail.com](mailto:tarbiyah@iainkudus@gmail.com); Website : [www.tarbiyah.iainkudus.ac.id](http://www.tarbiyah.iainkudus.ac.id).

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : **Ulfi Maulina Hidayah / 1510310174**  
Fakultas/Prodi : **Tarbiyah / PGMI**  
Judul : **Hubungan Penggunaan Lembar Kerja Siswa (LKS) dengan Hasil Belajar Mata Pelajaran Ilmu Pengetahuan Alam Kelas V di MI Tarbiyatul Banin Banat Alasdowo Dukuhseti Pati**

Telah diujikan pada tanggal **13 Oktober 2020** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>H. Mohammad Dzofir, M.Ag.</u></b> NIP.197311011999031004 ketua/Penguji I	2-11-2020	
<b><u>Anisa Listiana, M.Ag.</u></b> NIP. 197703232007102002 Penguji II	2-11-2020	
<b><u>Zulham Oudsi Farizal Alam, MA</u></b> NIP.198109091016042016 Sekretasi/Penguji III	2-11-2020	
<b><u>Lina Kushidayati, SHI, MA</u></b> NIP. 198007032009122002 Dosen Pembimbing		
<b><u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd</u></b> NIP. 196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah		



**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Ulfi Maulina Hidayah** NIM 1510310174 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Kudus, 22 September 2020

Yang menyatakan.

  
**Ulfi Maulina Hidayah**  
NIM. 1510310174

## MOTTO

اللَّهُ الَّذِي يُرْسِلُ الرِّيحَ فَتُثِيرُ سَحَابًا فَيَبْسُطُهُ فِي  
السَّمَاءِ كَيْفَ يَشَاءُ وَيَجْعَلُهُ كِسْفًا فَتَرَى الْوَدْقَ  
تَخْرُجُ مِنْ خِلَالِهِ ۖ فَإِذَا أَصَابَ بِهِ ۚ مَنْ يَشَاءُ مِنْ  
عِبَادِهِ ۖ إِذَا هُمْ يَسْتَبْشِرُونَ

Artinya:

“Allah, Dialah yang mengirim angin, lalu angin itu menggerakkan awan dan Allah membentangkannya di langit menurut yang dikehendaki-Nya, dan menjadikannya bergumpal-gumpal; lalu kamu lihat hujan keluar dari celah-celahnya, maka apabila hujan itu turun mengenai hamba-hamba-Nya yang dikehendaki-Nya, tiba-tiba mereka menjadi gembira.”

(QS. Ar-Ruum:48)<sup>1</sup>

---

<sup>1</sup> Al-qur'an, Ar-Ruum ayat 48, *Al-Qur'an dan Terjemahannya* (Kudus: CV. Mubarakatan Thoyyibatan, 2014), 408.

## PERSEMBAHAN

Bismillaahirrahmaanirrahiim...  
Alhamdulillah kupanjatkan kepada Allah  
subhanallahu wa ta'ala atas segala rahmat  
dan kesempatan untuk menyelesaikan tugas akhir  
dengan segala kekuranganku.  
Segala syukur kuucapkan kepadaMu karena telah  
menghadirkan mereka yang  
selalu memberi semangat dan doa. KarenaMu lah  
mereka ada,  
dan karenaMu lah tugas akhir ini terselesaikan. Hanya  
padaMu tempatku  
mengadu dan mengucapkan syukur.

Seraya memohon Ridha Allah SWT dan Syafa'at  
Rasulullah SAW

Skripsi Ini saya persembahkan kepada:

1. Keluargaku tercinta, Bapak Abdul Aziz dan Ibu Zuhrotun Nuroh yang tanpa lelah senantiasa untuk selalu mendo'akan dan mengorbankan waktu, berupa dukungan, kasih sayang, serta nasihat yang sangat berharga, tanpa kalian ananda bukan apa-apa. Terimakasih sudah menjadi orang tua yang perhatian dan membanggakan.
2. Ibu Lina Kushidayati, SHI. MA., beliau sebagai Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
3. Pengasuh Ponpes Tahfidz Al-Ghurobaa' Abah Mustamir Abdul Mu'in *wa ahli baitihi* beliau sebagai orang tua kedua bagiku dan yang senantiasa kuharap barokah ilmu dan ridho dari beliau.

4. Adikku tercinta Muhammadun dan Nailul Muna yang selalu mendo'akan, memberi semangat, dukungan, dan kasih sayang.
5. Seseorang yang bukan hanya menanyakan kabar saat penulis berada jauh darinya. Terima kasih telah memberikan doa, dukungan dan memberikan segala semangat, motivasi, cinta, kasih sayang. Untukmu Muhammad Irsyad Anshori.
6. Teman seperjuanganku di pondok pesantren Al-Ghurobaa' angkatan 2015 yang memiliki visi ngaji tetap jalan kuliah gak ketinggalan dan mempunyai misi *happy ending full* barokah dan dipikir karo dzikir sebagai teman seperjuangan mulai masuk pertama kali sampai sekarang, dan telah memberi dukungan dan semangat.
7. Temanku Mbak Nunung Afnikha, Miqwa Yumniya, dan Adik Soimah Fida Solihah yang bersedia menjadi pendengar setia saat penulis mengalami masa kesulitan dalam menyelesaikan skripsi ini.
8. Keluarga di pondok pesantren Al-Ghurobaa' kamar Ruqoyah yang tidak bisa penulis sebut satu persatu serta yang telah memberi dukungan dan semangat untuk menyelesaikan skripsi.
9. Keluarga PGMI-E angkatan 2015 yang senantiasa berjuang bersama melewati 4 tahun dalam satu ruangan dan tak henti-hentinya mereka yang saling memberikan motivasi kepada penulis.
10. Keluarga besar PPL MI NU Miftahul Huda 01 Gebog Kudus dan Keluarga besar KKN MI NU Tarbiyatul Athfal Kajar Dawe Kudus.
11. Semua pihak yang telah membantu terselesaikannya skripsi ini yang tidak dapat saya sebut satu persatu.

Alhamdulillahirabbil'alamiin

Sebuah langkah usai sudah, Satu cita telah ku gapai

Namun, itu bukan akhir dari perjalanan,  
melainkan awal dari satu perjuangan.





**PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN**

Konsonan tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/s y	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	اَ	A/a
ث	Ş/s	ض	D/d	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	هـ	H/h	madd	
خ	Kh/kh	عَ awa l	'A/' a	ء akh ir	A'/a ,	بَا	Ba
د	D/d	ع akh ir	A'/a ,	ء aw al	A/a	بِي	Bi
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Ya'nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	اب	abb	فَلَكِي ي	falaki y
س	S/s	ك	K/k	رَبْر	rabb	عَالِي ي	Syai' un
'Ain/Hamzah		'Ain/Hamzah di-		ال		Vokal	

di belakang		waqf		rangkap			
قَرَع	<i>qara'a</i>	الْفُرُوعُ	<i>al-furu'</i>	الْقَمَرِ	<i>al-qamar</i>	غَيْرِي	<i>gairi</i>
قَرَأَ	<i>qara'a</i>	الْقَضَاءُ	<i>al-qada'</i>	الشَّمْسِ	<i>al-syams</i>	شَيْءٍ	<i>Syai'un</i>
Kata majemuk dirangkai		Kata majemuk dipisah		Ta' Marbutoh			
جَمَالُ الدِّينِ	<i>jamaludin</i>	جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamal al-din</i>	سَاعَةٌ	<i>Sa'ah</i>		

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

Alhamdulillah, puji syukur kehadiran Allah SWT yang selalu melimpahkan Rahmat, Taufiq, Hidayah serta Inayah-Nya sehingga dalam rangka menyelesaikan program Sarjana Strata Satu (S1) peneliti dapat menyelesaikan skripsi. Sholawat serta salam semoga tetap tercurahkan kehadiran Nabi kita Nabi Muhammad Saw beserta seluruh keluarga, sahabat, dan terlimpah kepada umat Islam seluruhnya, mudah-mudahan kita mendapat syafaatnya di Yaumul kiamat nanti. Aamiin.

Dalam menyusun Skripsi ini, peneliti banyak mendapat bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasi. Untuk itu, peneliti menyampaikan penghargaan yang sebesar-besarnya dan terimakasih kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
2. Dr. H. Abdul Karim, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Tarbiyah IAIN Kudus.
3. Ibu Lina Kushidayati, SHI, MA., beliau sebagai Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Semua Bapak/Ibu Dosen Progam Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI) IAIN Kudus, yang telah membekali berbagai pengetahuan, sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini.
5. Abdul Malik S.Pd.I selaku kepala MI Tarbiyatul Banin Banat, yang telah berkenan memberikan ijin

- kepada peneliti untuk melaksanakan kegiatan di lembaga yang beliau pimpin.
6. Mukalam S.Pd.I selaku Guru mata pelajaran IPA yang telah memberikan bantuan kepada peneliti dan bersedia menjadi informan bagi penelitian skripsi ini.
  7. Abah Mustamir Abdul Mu'in bersama *ahli baith* serta pengurus pondok pesantren Al-Ghurobaa' Tumpang Krasak Jati Kudus yang telah membimbing kami semua dan segenap dewan Asatidzah serta santri putri tahfidz Al-Ghurobaa'.
  8. Bapak Abdul Aziz dan Zuhrotun Nuroh tercinta beserta seluruh keluarga yang selalu memberikan do'a dan dukungan setiap saat, kapanpun dan dimanapun.
  9. Semua pihak yang membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu.

Atas segala jasa, bantuan, dan bimbingan serta arahan dari beliau di atas. Peneliti hanya bisa memanjatkan do'a atas segala jasa dan kebaikannya, karena peneliti merasa memiliki banyak sekali hutang budi yang tidak mampu membalasnya. Semoga Allah SWT membalas semua amal kebaikan mereka dengan sebaik-baik pembalasan, serta mencurahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada mereka dalam mengarungi "samudra" kehidupan yang *fana'* ini.

Akhirnya peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dalam arti sebenarnya. Oleh karenanya kritik dan saran sifatnya membangun selalu peneliti nantikan demi perbaikan selanjutnya. Peneliti berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi agama, bangsa dan negara pada khususnya pembaca pada umumnya.

Kudus, 22 September 2020

Penulis



**Ulfi Maulina Hidayah**

NIM : 1510310174

